

例会日: 木曜日 12:30~13:30 例会場: 尼崎市昭和通2丁目7番1号 都ホテル 尼崎
 毎月最終例会 18:30~19:30 事務局: 尼崎市昭和通2丁目6番68号 尼崎市中小企業センター5階
 TEL 06(6401)7573 FAX 06(6401)7590

URL <http://amagasaki-southrc.com/> E-mail amasrc@amagasaki-southrc.com

会長 島谷 太 / 幹事 正木 英樹 / 広報委員長 川岸 邦充



VOL.37 No. 32 2024-2025

| Today's Program | Next Program |
|--|--------------------------|
| 3 月 6 日 (第 1721 回例会) 「 水と衛生 」 徐 会員 | 3 月 13 日 「 」 吉田 会員 |

前回(2月27日)の報告

1. ビジター紹介

櫻木嘉典氏 (尼崎市立尼崎双星高等学校 主幹教諭)
 保田明子氏 (尼崎市立立花幼稚園 園長)
 ジザワー氏 (米山奨学生)



2. 会長の時間

「ロータリーの基礎知識 「職業奉仕」について」

MyRotary によれば、「**職業奉仕**とは、すべてのロータリアンが倫理と高潔さをもって仕事にあたり、職業の知識やスキルを社会のニーズ解決のために進んで役立てること」とあると記載されています。????です。

いろいろ調べてみると、ここでいう倫理とは「人が正しく歩む道」であり。高潔さとは公平・誠実・平等、「4つのテスト」の実践であるということがわかりました。また多くの先人達からは「ロータリーのロータリーたる所以は、職業奉仕の実践にあり」と言われていますが、残念ながら、未熟な私には「職業奉仕」は未だまったくピンときません。確かにロータリーの誕生は、シカゴでポールハリス他4人の職業人が相互理解と親睦を目的にはじまり、途中から社会奉仕活動をはじめたことは承知しています。

では「職業奉仕」と「社会奉仕」をどのように区別するのか？
 また、「職業」と「奉仕」、利益追求とボランティアの相反する言葉の組合せはなぜなのか？
 そばくな疑問を感じていました。

今回、「職業奉仕 ロータリー」で検索してみると、様々な資料ができてきますが、
 その中で一番、納得できた説明を紹介すると
 「職業奉仕」と「社会奉仕」の違いは、「受益者が誰であるか」ということで区別することでした。
 「職業奉仕」は自分自身の為 「最も多く奉仕する者、最も多く報われる」
 「社会奉仕」は自分以外の地域社会や人の為であること。

職業と奉仕の反する言葉の矛盾については、2680地区のバスターガバナー深川氏によるとロータリーの職業奉仕とは、「職業を営むこと(金を儲けること)が、世のため人のための奉仕となる」である。つまり職業を営む心(金を儲ける心)も奉仕の心(世のため人のために尽くす心)も同じ一つの心であり、この一つの心とは、すなわち「世のため人のために奉仕をする心を持って職業を営むべし」である。それは自分の金儲けに対して「人を泣かせたり、だまして金儲けをしてはいけない、非道徳的、非社会的行為をして金儲けをしてはいけない、世のため人のためになるような金儲けをしなければならない」と言っているのであり、自分の職業に対して強く「倫理性」を要求しているのです。職業奉仕とは、職業倫理の運動であり、すなわち「ロータリー運動は職業倫理を迫する運動である」でもあるとのこと。



